

Unión Africana pide anular resultados de elecciones congoleesas



Addis Abeba, 18 ene (RHC) La Unión Africana (UA) pidió hoy anular los resultados de las elecciones del pasado 30 de diciembre en la República Popular del Congo, tras examinar la actual situación política en esa nación.

Existen serias dudas sobre los resultados proclamados por la Comisión Electoral Nacional Independiente y solicitamos a las autoridades congoleñas suspender ese dictamen, manifestó la Organización por medio de un comunicado divulgado en esta capital, resalta Prensa Latina.

Durante la Cumbre de la Doble Troika de los Jefes de Estado y de Gobierno de la Comunidad de África Meridional para el Desarrollo, los mandatarios concurrentes analizaron lo sucedido en los comicios presidenciales, legislativos y provinciales del Congo y concluyeron que carecía de transparencia y legitimidad.

La UA acordó enviar una delegación a Kinshasa, la capital congoleña, para dialogar con todos los actores políticos e intentar encontrar una solución pacífica y temprana a la crisis postelectoral en el país, según la comunicación oficial.

El texto insta a todos los países interesados en cooperar con la paz del Congo a trabajar con premura y ratifica la determinación de la UA de acompañar al pueblo hasta lograr la absoluta pacificación.

Para participar en la Cumbre viajaron a Addis Abeba Cyril Ramaphosa, presidente de Sudáfrica, y su homólogo de Uganda, Yoweri Museveni, pero no vino el primer mandatario congoleño, Joseph Kabila, debido a la inestabilidad en ese territorio.

La Comisión Electoral Nacional Independiente del Congo declaró vencedor de las elecciones presidenciales al líder opositor Félix Tshisekedi, apoyado por Francia y Bélgica, por encima de Martin Fayulu, quien consideró fraudulento el fallo final y exigió el recuento manual de los votos.

En el cónclave, al cual asistió también el primer ministro de Etiopía, Abiy Ahmed, el presidente de la UA, Paul Kagame, declaró que el Congo está listo para aceptar las estrategias o soluciones para su crisis, si estas son propuestas a partir de un consenso entre los miembros de la organización.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/181327-union-africana-pide-anular-resultados-de-elecciones-congolesas>



Radio Habana Cuba